

Final del cuento el pececito que soñaba con la libertad

Cuando el gato lo puso en el fregadero se fue por la tubería donde encontró a otro pez pero estaba atorado, lo ayudó y luego le preguntó que adónde iba le dijo que al océano. Se hicieron muy buenos amigos y se ayudaron en el largo viaje. Luego vieron algo azul y brillante era el océano pero escucharon un grito, era su viejo compañero que los empujó al océano y vivieron felices para siempre.



Fin de l'histoire le petit poisson qui rêvait de liberté

Quand le chat l'a mis dans l'évier, il est descendu dans le tuyau où il a trouvé un autre poisson mais il était coincé. Il l'a aidé puis il lui a demandé où il allait. Il a répondu "à l'océan". Ils sont devenus de très bons amis et ils se sontentraîdés pendant le long voyage. Puis ils ont vu quelque chose de bleu et brillant. C'était l'océan. Mais ils ont entendu un cri, c'était leur vieux compagnon qui les a poussés dans l'océan et ils ont vécu heureux pour toujours.